



دفتر مقام معظم رهبری
www.leader.ir

Le Guide suprême de la Révolution islamique a rencontré le monde universitaire - 26 /Aug/ 2009

C'est mercredi le 26 août que le Guide suprême de la Révolution islamique, l'Honorable Ayatollah Khamenei a reçu en audience le monde universitaire dans une ambiance fraîche et dynamique. Les étudiants, les élites universitaires, ainsi que les représentants des formations estudiantines ont exprimé leurs points de vue au sujet de différentes questions sur les plans scientifique, social, culturel et politique.

Mesdames et Messieurs :

Ali Reza Araminejad, représentant de l'Union de la société islamique des étudiants de l'Université Bou Ali Sina de Hamedan

Ali Pirannejad, lauréat du master et du prix scientifique de la fondation nationale des élites de l'Université de Téhéran

Zahra Ahmadi, membre du Conseil central du bureau du renforcement de l'unité, Université d'Al-Zahra

Shaban Alizadeh, le meilleur étudiant de l'année 2005, lauréat du master et doctorant à l'Université Tarbiat Modares

Saïd Soleymani, représentant des étudiants, Université Elm-o-Sanaat

Mohammad Ali Samimi, l'élite d'activité culturelle de l'Université Shahid Rajai

Mehdi Edjrai Tusi, représentant de l'Union des Associations islamiques des étudiants indépendants



Seyyed Mojtaba Montazeri, de l'Université Azad islamique, représentant de l'Organisation islamique des étudiants iraniens

دفتر مقام معظم رهبری
www.leader.ir

Sara Mashhûn, l'élite scientifique, une lauréate de l'olympiade internationale d'astronomie de l'Université Sanaati Sharif

Seyyed Hassan Faghan Momeli, représentant du Mouvement étudiant épris du Juste de l'Université Sanaati de Shahroud

et Ali Asgari, activiste étudiant de l'Université Sanaati Sharif ont insisté dans leurs propos sur des questions suivantes :

- renforcer la confiance en soi à l'échelle nationale notamment dans les milieux universitaires pour favoriser le terrain à la propulsion du mouvement de *software*
- présenter les gloires et l'histoire mémorable scientifique de l'Iran à la jeune génération
- élaborer un modèle irano-islamique pour le progrès scientifique du pays
- éviter la déception et le sentiment d'affaiblissement face aux paradigmes et des discours dominants de l'Occident
- l'impératif d'une poursuite judiciaire rapide, catégorique et convaincante de l'affaire du campus universitaire et compenser les étudiants qui y ont été affectés.
- L'impératif de répondre de leurs actes des fauteurs de trouble à l'opinion publique
- l'impératif de faire preuve de perspicacité et de vigilance de la part de l'élite face aux complots et machinations



- faire preuve véritablement d'intérêt aux sciences humaines en tant qu'infrastructures du progrès et de la croissance de la société et du pays

دفتر مقام معظم رهبری
www.leader.ir

- la réaction impartiale de la Justice à la corruption financière à chaque niveau que ce soit

-la résistance catégorique et sage face à toute ingérence étrangère dont américaine et britannique dans les affaires intérieures iraniennes

- l'impératif d'une relecture profonde des enseignements stratégiques de l'Imam Khomeiny – que son âme repose au paradis – à propos de *velayat-e faqih*

- une interaction renforcée du président et du gouvernement avec les élites et l'élargissement de la sphère des consultations du gouvernement

- informer avec précision et de manière globale l'opinion des problèmes et des événements

-l'impératif de la méritocratie et le rejet des visions discriminatoires

-l'impératif de créer un ordre exhaustive de recherche universitaire et d'empêcher les travaux en parallèle dans les recherches étudiantes et universitaires

- accorder un intérêt total aux quatre nécessités de la décennie du progrès et d'équité c'est-à-dire « le renforcement de la compétence scientifique – l'intérêt aux *desideratas* en pleine croissance et juste de la génération étudiante – le renforcement du processus de l'équité chez la troisième génération – la propagation du discours « Révolution, Imam et leadership »

- une programmation précise et efficace pour contrer de manière scientifique et globale la guerre *soft* et la guerre des nerfs

lancées par les étrangers.

- la réaction vigilante à l'émergence du courant complexe de la nouvelle hypocrisie en tant que symbole de la mosquée de Zerar
- le renforcement des mouvements jihadistes des étudiant sur la scène de reconstruction, de la lutte contre la pauvreté
- la reconnaissance du message véridique de la présence de 85% du peuple aux élections présidentielles en tant que vote de confiance de la nation à l'ordre de la démocratie religieuse
- un travail sans répit de tous les responsables pour répondre à l'esprit de la justice du peuple
- une perspicacité renforcée des responsables face aux différents événements socio-politiques
- la critique équitable et l'appréciation réaliste du bilan des responsables
- l'application de tous les clauses de la Constitution notamment les clauses liés à assurer le bien-être des différentes couches de la société

Après les propos des représentants des étudiants et des formations estudiantines, l'Honorable Ayatollah Khamenei a déclaré, en allusion aux déclarations irréprochables et précises ainsi qu'aux analyses judicieuses des étudiants prononcés lors de cette rencontre dynamique, enthousiaste, marquée par l'esprit de recherche, la jeune génération étudiante le garant de l'avenir du pays, de l'Islam et de l'Umma islamique. « Les formations des étudiants musulmans et croyants, malgré la différence dans les noms, préparent un avenir prometteur et brillante pour la République islamique. », a souligné le Guide suprême de la Révolution islamique. L'honorable Ayatollah Khamenei a, ensuite, fait référence aux propos d'un certain nombre d'étudiants, quant à l'impératif de traduire en justice ceux qui, en coulisses, ont tiré les ficelles des événements post-électorales, avant de rappeler: « Dans une affaire d'une si grande importance, on ne peut pas agir sur la base de rumeurs et avec des doutes et des spéculations. » L'honorable Ayatollah Khamenei a déclaré que l'Ordre islamique était le fruit de la lutte grandiose et inlassable de la nation iranienne durant ces trente dernières années. "Que tous soient sûrs qu'il n'y aura aucun laxisme ou indulgence envers



les crimes. Il incombe à l'appareil judiciaire de se prononcer dans des affaires d'une telle importance, sur la base de preuves infaillibles, puisque, même si les rumeurs, les témoignages et les coïncidences sont nombreux, cela ne pourra pas être une base pour juger et trancher.", a rappelé le Guide suprême de la Révolution islamique.

En réponse à la demande des étudiants de procéder à un suivi de l'Ordre du leadership concernant les événements qui ont eu lieu dans le campus universitaire et l'affaire de Kahrizak, le Guide suprême de la Révolution islamique a ajouté: "Des crimes et des délits ont eu lieu, lors des événements post-électorales; il va sans dire qu'on s'en occupera et qu'on les examinera." Il a tenu à rappeler qu'il fallait éviter des démarches uniquement propagandistes dans l'affaire concernant les auteurs des événements du campus universitaire et d'événements similaires. "Le travail propagandiste n'est pas nécessaire, mais, dès les premiers jours, un ordre catégorique sommait d'agir avec une grande vigilance et attention, face à de tels problèmes.", a-t-il ajouté "Au cours des événements du campus universitaire, des fautes graves ont été commises, un dossier spécial traitant de cette affaire a été ouvert, afin que les auteurs soient châtiés, sans tenir compte de leurs liens avec tel ou tel organe.", a souligné le Guide suprême de la Révolution islamique.

L'honorable Ayatollah Khamenei a, ensuite, tenu à remercier et à apprécier les services rendus par la police de sécurité aux forces de l'ordre et au Bassij, tout en rappelant que ces grands services ne mettaient pas à l'abri ceux qui avaient commis des crimes. Il a indiqué à ce sujet: "J'apprécie le travail de la police et du Bassidj, pendant les événements post-électorales, mais cela ne signifie pas que certains des crimes qui ont eu lieu ne seront pas examinés et on s'occupera de tout membre de ces organes qui aurait commis une faute.", a-t-il dit. Le Guide suprême de la Révolution islamique a tenu à souligner que l'on s'occupera, aussi, de ceux qui ont fait l'objet de préjudice, dans l'affaire de Kahrizak, et que l'on examinera, également, le dossier d'un nombre infime de personnes qui y ont perdu la vie, avant de rappeler: "Certes, on ne devra pas faire l'amalgame entre ces affaires et la question importante post-électorale."

A ce propos, le Guide suprême de la Révolution islamique a ajouté: "Un certain nombre de personnes ferment les yeux sur la grande iniquité commise, après les élections, à l'encontre du peuple et de l'Ordre islamique, ainsi que l'offense faite au prestige de l'Ordre devant les nations. Ces gens-là font de l'affaire de Kahrizak et du campus universitaire, la question principale. Or, même un tel regard est en soi une iniquité flagrante."

En ce qui concerne la question principale, après les élections, le Guide suprême de la Révolution islamique a réitéré: "L'Ordre islamique, fort de ses nombreux progrès, durant ces dernières années, était parvenu à une phase excellente de privilèges et de prestige, à l'échelle régionale et internationale, et la participation de 85% de la nation aux élections aurait renforcé une telle position; mais, soudain, un mouvement a eu lieu, pour détruire cet événement glorieux; pourtant, il ne fait aucun doute que ce mouvement a été prémédité."

"Je n'accuse pas l'avant-garde des récents incidents d'être des suppôts des étrangers, comme les Etats-Unis et la Grande-



Bretagne, car aucune preuve de ces allégations n'a été produite devant moi; mais il n'y a aucun doute que ce courant a été planifié à l'avance, que cette avant-garde et ces responsables en soient conscients ou pas. Bien entendu, les protagonistes de ce courant n'étaient pas sûrs que leur projet soit opérationnel, mais les agissements de certaines personnes, après les élections, leur ont rendu espoir, de sorte que les protagonistes ont mobilisé tout leur moyen médiatique et électronique, en renforçant la présence de leurs éléments sur la scène.", a souligné le Guide suprême de la Révolution islamique, avant de réitérer l'échec de ce complot. "Heureusement, les ennemis comprennent mal les questions liées à l'Iran; ils connaissent mal la nation iranienne, et c'est pour cette même raison que, lors de ces récents incidents, ils ont essuyé la réponse cinglante de la nation. Mais ils ne sont pas encore désespérés et ils n'abandonnent pas l'affaire.", selon le Guide. Le Guide suprême de la Révolution islamique a tenu à réaffirmer l'impératif de la vigilance dont doit faire preuve la nation, notamment, les étudiants qui aiment l'Islam, l'Iran et leur avenir. "Ceux qui ont projeté ces récents incidents, ont des sbires à leur service et ils en trouveront d'autres qui, grâce à Dieu, échoueront; mais la vigilance du peuple, notamment, les jeunes, réduira les dégâts et les pertes infligés par de tels courants.", a renchéri le Guide suprême de la Révolution islamique. "De tels événements en soi n'étaient pas inattendus, mais la présence de ceux qui se sont rendus sur la scène, était inattendue.", a-t-il précisé, en allusion aux incidents post-électorales. Le Guide suprême de la Révolution islamique a évoqué, dans une autre partie de ses propos, le soutien du leadership au gouvernement et au président, en ces termes: "Le gouvernement actuel et le Président de la République, comme, d'ailleurs, tous les autres êtres humains, ont des points forts et des points faibles. Pour ma part, je soutiens, seulement, les points forts, et j'appuierai quiconque fait preuve d'une telle tendance."

"Insister sur les points faibles n'aboutira qu'à la déception, d'autant plus que, logiquement parlant, une prise de position explicite, face aux points faibles, ne permettra pas, dans de nombreux cas, à régler les problèmes.", a souligné l'honorable Ayatollah Khamenei.

En référence aux événements post-électorales et à la grande guerre *soft* que les ennemis de la nation iranienne et de l'Ordre islamique ont lancé, le Guide suprême de la Révolution islamique a appelé l'élite intellectuelle à rester vigilante et à baser ses activités sur la sagesse et la raison. "Les chers étudiants et les jeunes officiers de l'Iran et de la République islamique se trouvent sur le front qui est confronté à la guerre *soft* des ennemis et à un courant satanique qu'alimente le triangle de l'hégémonie, de la machination et de l'argent.", a constaté l'honorable Ayatollah Khamenei, pour qui, la raison de l'animosité des puissances hégémoniques, à l'encontre de l'Iran, réside dans la situation géostratégique, ô combien névralgique, de l'Umma islamique, dans différentes régions du monde. "Forte de sa puissance en pleine croissance, la RII s'est dressée, dans cette région sensible, devant les puissances hégémoniques du monde, et il va de soi que le réseau tentaculaire sioniste, les multinationales et les centres financiers, qui orientent et gèrent la mappemonde politique américaine et européenne, considèrent la puissance immense de la nation iranienne et de la RI, comme un ennemi, et qu'ils la confrontent.", a souligné le Guide suprême de la Révolution islamique.

En allusion à la pérennité de l'hostilité des puissances maximalistes mondiales envers l'Ordre islamique, l'honorable Ayatollah Khamenei a précisé: "Ces complots ne seront finis que lorsque l'Iran sera parvenu, grâce à ses jeunes, sur les plans, scientifique, économique et sécuritaire, à ce point où la probabilité de l'affecter frôlera le zéro. C'est justement pour cette même raison que j'appelle les universités au mouvement *software* et à la production du savoir, puisque je considère la suprématie scientifique comme un pilier de la sécurité à long terme du pays."



دفتر مقام معظم رهبری
www.leader.ir

Le Guide suprême de la Révolution islamique a mis en garde les étudiants et les universitaires contre le complot de l'ennemi consistant à entraver le travail scientifique dans les universités. "Que tous veillent à ce que d'infimes et mesquines questions politiques n'entravent pas les cours, la tâche scientifique des universités et des centres de recherches et que ne se réalise pas l'objectif flagrant et précis de l'ennemi, qui vise à perturber, même, à court terme, le travail des universités et à y engendrer la tension.", a mis en garde le Guide suprême de la Révolution islamique.

Pour le Guide suprême de la Révolution islamique, un regard positif et optimiste vers l'avenir renforcera le front de la nation, face à la guerre soft de l'ennemi. "Cet optimisme repose sur une analyse réaliste. Il incombe aux jeunes étudiants, tout en évitant l'extrémisme et les excès envers différentes questions, et en s'appuyant sur la raison et la logique, d'assumer la lourde responsabilité qui leur revient dans le progrès scientifique et la défense du cher Iran, face à la guerre soft des étrangers cupides.", a rappelé le Guide suprême de la Révolution islamique.

Au terme de cette rencontre la prière du soir et de la nuit a été célébrée avec l'imamat de l'Ayatollah Khamenei et les étudiants ont rompu le jeûne en compagnie du Guide suprême de la Révolution islamique.